



Chris Bräutigam übergibt seine Spende an Elvira Wegner

04.02.2022 00:00 CET

## Streamen für Bärenherz: "Wir für Kids", eine Spendenaktion von Chris Bräutigam

Es ist immer wieder berührend zu erleben, was sich Menschen einfallen lassen, um Spenden für Bärenherz zu sammeln.

Chris Bräutigam verbindet sein Engagement für das Kinderhospiz mit seinem Hobby, dem Live-Streaming. Er bittet während seiner Live-Streams die Nutzer um eine Spende von jeweils 10 Euro und legt dann zusammen mit seiner Frau nochmals 5 Euro auf jede Einzahlung drauf. So kamen bereits zweimal je 200 Euro zusammen, die er am 25. Januar und am 1. Februar 2022 an die Mitarbeiter von Bärenherz übergab.

Seine Spendenaktion, "Wir für Kids", startete Chris Bräutigam Ende letzten Jahres. Dafür gebührt ihm und seiner Frau ein ganz großes Dankeschön!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.  
Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)